



Diario Al día

Marzo 2023
Edición N° 458
Máx. 31-Min.15°
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

¡YA VIENE LA FILAN!



La tradicional Feria Internacional se realizará entre el 6 y 9 de abril en el Parque Urbano de Los Andes.

Pág. 3

Marionetas gigantes en San Esteban

Pág. 2

Ministro de Educación visitó San Felipe

Pág. 6

Piscicultura Río Blanco Funcionando



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Alcaldesa Carmen Castillo participa en reunión con ministro de Educación

Cita coordinada por el Diputado Nelson Venegas, permitió a los ediles de San Felipe, Catemu, Panquehue y Santa María, junto a sus equipos técnicos y directores de DAEM, exponer las principales inquietudes que enfrentan en la entrega del servicio educacional.

Diversos temas relacionados con el servicio educacional, en materia de financiamiento, incentivo al retiro, infraestructura y otros aspectos de gran impacto para las escuelas y liceos, fueron los que abordaron la Alcaldesa Carmen Castillo y sus pares de Santa María, Panquehue y Catemu, con el Ministro de Educación Marco Antonio Ávila.

Acompañados del Diputado Nelson Venegas, llegaron los jefes comunales para exponer las principales problemáticas que

enfrentan, ocasión en la que también agradecieron al secretario de Estado, por el interés de avanzar en la conservación y mejoramiento de establecimientos educacionales.

La Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, destacó que en la reunión “abordamos temas que tienen que ver con la problemática de la FAEP (Fondo de Apoyo a la Educación Pública), pues cada vez están llegando menos recursos y el ministro nos dijo que este año tendrá un repunte, además de lo que ocurre con el incentivo al retiro, ya que muchos funcionarios están a la espera de una solución para retirarse como corresponde de la educación municipal”, señaló la jefa comunal.

Asimismo, la jefa comunal agradeció al Diputado Nelson Venegas por esta gestión que les permitió reunirse con el Ministro Ávila, “pues pudimos compartir y conversar en torno a temas complejos, y muchas veces se piensa que esos problemas solo los tenemos en un municipio y no es así, son situaciones comunes con los otros municipios de la provincia de San Felipe, El ver la preocupación del Señor Ministro y una posible solución, nos alegra mucho, pues nuestra educación municipal tenemos que fortalecerla”.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



MULTIPLATAFORMA

Al día

RADIO - TV - REVISTA - DIARIO - PORTAL DE NOTICIAS

NEWSLETTER - REDES SOCIALES

WWW.ALD.CL

Panorama familiar:

Por primera vez en San Esteban se presentan marionetas gigantes junto a la obra “El Gatito Mocho”

Actividad gratuita y al aire libre se desarrollará en la Plaza de Armas de San Esteban, transformándose en la única comuna del Valle de Aconcagua en contar con este tipo de presentaciones.

Este sábado 25 de marzo llega a San Esteban el proyecto “TRAVESÍA, itinerancia de destacadas obras de artes escénicas de la región de Valparaíso” con la presentación gratuita de la obra de marionetas gigantes “El Gatito Mocho” de la compañía Sueños de Maché.

El evento es totalmente gratuito, apto para disfrutar con toda la familia y se desarrollará en la Plaza de Armas de San Esteban a las 17:00 horas. Posterior a la función, se desarrollará la actividad de mediación “¡Dibuja a tu mascota!”, dirigida a niñas y niños de 3 a 6 años para fomentar el amor, la atención, la salud y bienestar de nuestras mascotas.

En este sentido, el alcalde Christian Ortega apuntó a la importancia de abrir espacios de promoción de la cultura, siendo éste uno de los pilares de su administración: “Estamos muy contentos de contar con representaciones artísticas de este nivel en la comuna, porque nos permite reafirmar el compromiso que nuestra administración tiene por el fomento a la cultura, por abrir espacios para que las vecinas y vecinos puedan disfrutar del teatro, de la danza, de la pintura. Nuestro eje, precisamente, está enfocado en aquello. En hacer protagonistas del arte a las y los sanestebinos y que puedan contar constantemente de estas expresiones. Valoramos enormemente el trabajo de la compañía y estamos seguros que será todo un éxito”, puntualizó.

“El Gatito Mocho” cuenta la historia de un pequeño gatito abandonado en un microbasural. Su despertar en este nuevo mundo le produce una serie de emociones;

curiosidad, alegría, miedo y desesperanza. En medio del abandono, el destino pone en su camino a una madre y su curioso hijo quien conmovido por el estado del gatito, la convence de llevarlo a casa.

Por su parte, desde la compañía de marionetas gigantes Sueños de Maché, afirman: “Ser parte de TRAVESÍA es una grata oportunidad para vincularnos entre pares, un gran trabajo colaborativo y un enorme empoderamiento de promoción y visibilización de diversas disciplinas en lugares que tienen poco acceso cultural. Estamos felices de llegar a San Esteban y poder entregar alegría a niños a través de un mensaje muy mágico sobre la tenencia responsable de mascotas y, sobre todo, de poder llevar arte y cultura”.



Equipos de la Oficina Local de la Niñez de San Esteban inician difusión de sus prestaciones a la comunidad

Durante la mañana de este lunes, los profesionales de la ONL recorrieron distintos puntos de la comuna, entregando información y orientaciones respecto a su labor.

Con el propósito de dar a conocer su trabajo, los equipos de la Oficina Local de la Niñez de San Esteban realizaron un recorrido por diversos sectores de la comuna, a fin de entregar información a las vecinas y vecinos y orientarlos respecto a temáticas relacionadas con la protección de la infancia, tales como la promoción de derechos, la prevención de situaciones de riesgo y vulneraciones, y protección de los niños, niñas y adolescentes.

En ese sentido, cabe recordar que, ante la evidente necesidad de contar con presencia de servicios públicos, la actual administración municipal gestionó este dispositivo ante el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, el que comenzó su funcionamiento durante los primeros meses del año.

“Estamos en funciones y generando las primeras acciones como oficina. Hoy, nos encontramos realizando difusión de nuestros equipo y su trabajo. La idea es que la comunidad conozca lo que hacemos, sobre todo, respecto a la protección de derechos de niñas, niños y adolescentes”, sostuvo Paola Aqueveque, Gestora territorial de la OLN.

Dicho dispositivo cuenta con un equipo especializado de profesionales compuestos por su coordinadora, Milena Alvarado, una gestora territorial, Paola Aqueveque y el encargado de gestión de casos, Franco Ramos, quienes ya se encuentran desarrollando diversas gestiones a fin de promover su trabajo.

En caso de que los sanestebinos requieren mayor información, los profesionales invitaron a acercarse sus dependencias, ubicadas en Avenida 26 de diciembre 135.



Escuela Naciones Unidas de Llay Llay recibió a sus alumnos con el mejoramiento sustancial de su infraestructura

Se invirtieron más de 300 millones en la modernización de las dependencias de este tradicional establecimiento educacional de la Población Santa Teresa

Muy contenta se encuentra la comunidad educativa de la Escuela Naciones Unidas, luego que tras años de espera, se concretara el mejoramiento de distintas dependencias de este tradicional establecimiento educacional municipal de la comuna del viento, emplazado en la Población Santa Teresa. El proyecto de mejora de infraestructura contempló una inversión cercana a los 300 millones de pesos y que fueron conseguidos gracias a un proyecto presentado por Viento Educa ante el Ministerio de Educación.

Esta iniciativa, mejoró sustancialmente techumbres, multicancha, mejoramiento de baños, pintura exterior e interior, pisos flotantes, entre otras dependencias, con el fin de dejar en óptimas condiciones el establecimiento y así dar un salto importante en el proceso educativo. Las obras fueron inauguradas en el marco del inicio del año escolar 2023, donde participaron autoridades provinciales y comunales, junto a representantes de los establecimientos educacionales municipalizados de Llay Llay.

“Este es un año escolar que nos motiva, nos entusiasma, que nos invita a adquirir nuevos desafíos. Confiamos en nuestros profesores, asistentes y en las comunidades educativas, porque sabemos que vienen muchas cosas positivas para nuestras escuelas municipales- Estamos inaugurando estas obras en la Escuela Naciones Unidas, estamos trabajando en las Escuelas Jorge Prieto, Las Palmas, el nuevo Liceo de El Porvenir y se vienen mejoras en los jardines. Este va a ser un excelente año, de mucho crecimiento y de aprendizaje para nuestros estudiantes, desde la educación emocional, la restitución de aprendizajes y por eso estamos con todas las pilas puestas para que sea el mejor año para nuestras comunidades educativas”, expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

Por su parte, Erna Vargas, Directora de la Escuela Naciones Unidas señaló que “Esta obra de renovación de infraestructura, que tuvo una inversión de 300 millones de pesos, así que estamos muy contentos y felices en nuestra comunidad educativa, porque esto va en directo beneficio de nuestros alumnos y alumnas. Estamos muy agradecidos de la directora del DAEM con su equipo de infraestructura y por supuesto al señor alcalde, a sus equipos del municipio. Muy agradecidos y les deseamos un muy feliz año escolar a nuestra comunidad y a todos los colegios de Llay Llay”, sentenció.



Feria Internacional de Los Andes 2023 vuelve a realizarse en Semana Santa

La Feria Internacional de Los Andes se retoma en su tradicional fecha, por lo tanto, se hará 06, 07, 08 y 09 de abril.

La cuadragésima quinta versión de la Feria Internacional de Los Andes viene precedida de una exitosa feria que tuvo más de 45 mil asistentes, por tanto, para este año las expectativas son muy altas.

Una nueva versión de la Filan que retoma su tradicional fecha de Semana Santa, fijada para este 06, 07, 08 y 09 de abril, en el Parque Urbano de Los Andes.

En el lanzamiento de esta nueva versión estuvo presente, además del alcalde Manuel Rivera, representantes de la Junta de Adelanto, las consejeras regional, Edith Quiroz y María Victoria Rodríguez, además de los concejales Juan Montenegro y Mario Méndez.

En la oportunidad, el alcalde Manuel Rivera, informó que nuevamente el Gobierno Regional, bajo el alero de los fondos regionales de interés regional, adjudicó a Los Andes y a esta feria, cerca de 50 millones de pesos para su realización. Lo hacemos con mucha fuerza, ustedes saben que en estos últimos años hemos puesto que el foco de atención al mundo de emprendimiento, de las emprendedoras de la región. Queremos que sea un punto de encuentro”.

Gloria Mundaca, representante de la Junta de Adelanto de Los Andes agregó: “la versión del año pasado fue exitosa,

por ende, tenemos altas expectativas. Queremos insistir en esta alianza junto al municipio que ha permitido que esta feria perdure tanto tiempo, recordemos que nació en 1975, cada uno hace lo suyo, nosotros somos los encargados de convocar a los feriantes, queremos mover la economía”.

Edith Quiroz, consejera regional, sostuvo que “como andina me siento tremendamente orgullosa que a través del Gobierno Regional podamos hacer el aporte para que se realice esta versión número 45, por otro lado, como presidenta de la comisión de turismo me siento tremendamente orgullosa porque creo que es una oportunidad de desarrollo turístico para nuestra región”.

María Victoria Rodríguez, consejera regional, precisó que “es un honor ser parte nuevamente de la Filan, aprobando recursos en el gobierno regional, contarles también que este año tendremos la presencia de nuestros vecinos argentinos como expositores lo que le da un plus y carácter de internacional”.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
17 MAR



31° / 14°



14-41
km/h

SÁBADO
18 MAR



32° / 14°



13-39
km/h

DOMINGO
19 MAR



33° / 16°



16-45
km/h

LUNES
20 MAR



29° / 16°



14-42
km/h

MARTES
21 MAR



31° / 15°



13-40
km/h

MIÉRCOLES
22 MAR



32° / 17°



13-43
km/h

JUEVES
23 MAR



33° / 17°



13-43
km/h



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, **SAN FELIPE**

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORÍA JURÍDICA

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora Jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

Piscicultura Río Blanco recibe a la Asociación Cristiana de jóvenes, iniciando temporada de visitas institucionales 2023

El grupo también tuvo la oportunidad de aprender sobre la importancia de cuidar y proteger espacios como la Piscicultura, labor que hoy en día está a cargo de la Escuela de Ciencias del Mar de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso en colaboración con Codelco Andina.

Con la visita de la Asociación Cristiana de jóvenes, la Piscicultura Río Blanco retomó las visitas presenciales a sus instalaciones, dando inicio a un nuevo ciclo de aprendizaje y conexión con la naturaleza para las organizaciones que deseen recorrer la Piscicultura.

En esta ocasión asistieron 9 jóvenes y 5 educadores, quienes dieron un paseo por el parque que rodea la piscicultura, conocieron los estanques y pudieron estar en contacto con las truchas y aprender sobre su ciclo de vida.

Germán Olivares, encargado de la Piscicultura, valoró enormemente la instancia educativa a la que asistieron los jóvenes “Creo que es muy importante que los niños y niñas aprovechen estas instancias, que además de educativas son distintas a lo que acostumbran, en el caso de la última visita, los asistentes hicieron muchas preguntas y se vieron fascinados con todo lo que aprendieron”.

Desde la Piscicultura también se espera que durante el 2023 a esta visita la sigan muchas más, ya sean de carácter educativo, turístico o recreacional. Estas expectativas van de la mano con el rol que tiene la Piscicultura Río Blanco con la comunidad en la que se inserta.

Si bien por el momento las visitas particulares deben esperar un poco más, los trabajos de arreglo al parque están avanzando con el objetivo de ampliar aún más el número de visitantes.

Las visitas de colegios o instituciones pueden coordinarse mediante los siguientes contactos.

+56934167479 (Centro de Piscicultura Río Blanco)
piscicultura.rioblanco@pucv.cl

+56971254404 (German Olivares, encargado de la Piscicultura) german.olivares@pucv.cl





EL SENDERO A LA CASA PROPIA





Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota
Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE
VIVIENDA

DESDE UF
2.057

TOUR VIRTUAL

